



Comunicado 94

ADIF

Sector Federal Ferroviario

13 de julio de 2023

CGT

HUELGA A LA CARTA

Así le gustan las huelgas a Adif. Que no les incomode demasiado. Por eso, la empresa pública está obligando a trabajar a la plantilla con **unos servicios mínimos abusivos**. No vaya a ser que sus intereses económicos se vean comprometidos.

NO SE PUEDE TAPAR EL SOL CON UN DEDO

Más de 3.000 trabajador@s han firmado pidiendo que la reducción de las 35 horas sea en días completos. Por mucho que boicoteen la huelga, no van a poder silenciar a la plantilla. Una plantilla que se ha cansado de que Adif le ningunee y está secundando, en lo que le dejan, de forma notoria los paros de esta semana.

Mañana, día 14, día previo a fin de semana y comienzo y final de vacaciones, os pedimos un esfuerzo extra para **parar 23 horas** y decirle una vez más a la dirección de Adif que **no aceptamos la chapuza que nos ha impuesto**.

AHORA O NUNCA

Las elecciones generales están a la vuelta de la esquina. Estamos a la espera de una decisión definitiva del Ministerio de Hacienda tras la propuesta unilateral de la empresa.

Por eso la semana que viene **seguiremos haciendo paros parciales de dos horas por turno los días 17 y 19 de julio**.



Es el momento de unir fuerzas y luchar hasta el final por algo en lo que creemos y que nos pertenece.

Porque nos queremos ir de vacaciones sabiendo que lo hemos dado todo por la creación de empleo y por nuestra conciliación.

No habrá superhéroe que venga a salvar los servicios públicos. Así que pongámonos la capa y sigamos luchando nosotr@s.

CGT, SOLIDARIDAD, HONESTIDAD Y TRANSPARENCIA

(91) 506 62 87
166 287

sff-cgt.org

facebook.com/
cgtferroviario

@SFFCGT

telegram.me/
sffcgt